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Copacol: cooperativa 
vai inaugurar UPA

de R$ 50 milhões em 
Quarto Centenário

Janiópolis iniciou os 
preparativos para a 4ª 

Caminhada da Natureza 

Rancho Alegre dá exemplo de boa gestão e se
destaca pela quantidade de obras e realizações 

Marcada para acon-
tecer no dia 30 de ou-
tubro, a 4ª Caminhada 
Internacional na Natu-
reza de Janiópolis deve 
reunir centenas de pes-
soas de todo o Paraná. 

A diretoria da Copacol marcou 
para o dia 20 do próximo mês de 
outubro, a solenidade de inaugura-
ção da UPA – Unidade de Produção 
de Alevino no município de Quarto 
Centenário, empreendimento que 
terá um investimento total na casa 
de R$ 50 milhões.

Mais uma das obras inacabadas, herdadas de 
gestões anteriores, foi retomada nesta segunda-
feira pela Prefeitura de Goioerê, após esforços 
da administração do prefeito Betinho Lima, para 
destravar os recursos represados em ministérios 
do Governo Federal.

Prefeitura retoma obra do Centro de Eventos do 
Jardim Universitário: custo será de R$ 792 mil

R a n c h o  A l e g r e 
D’Oeste é um exemplo 
de boa gestão e se des-
taca na região devido 
à quantidade de obras 
e realizações. Essa 
pequena cidade está 
se transformando em 
um canteiro de impor-
tantes obras que vão 
melhorar a qualidade 
de vida da população 
local.

O desempenho da 
Agência do Trabalhador 
de Moreira Sales colocou 
a cidade em posição de 
destaque no Estado, de 
acordo com relatório do 
Departamento do Traba-
lho, Estimulo à Geração 
de Renda e Intermediação 
de Mão de Obra da Secre-
taria de Estado da Justiça 
e Trabalho.

Moreira Sales em 44º lugar no ranking de
contratações via Agência do Trabalhador

Maus-tratos a animais pode render
multa de até R$ 10 mil em Goioerê

A 2ª edição da Copa Goio-
erê de Futsal promete. No total 
54 equipes se inscreveram 
para a competição, que será 
disputada nas chaves Prata e 
Ouro. A reunião para definição 
dos detalhes da competição, 
aconteceu nesta semana e de 
acordo com o secretário de 
Esportes, Igor Américo, na 
oportunidade foi repassado 
todo o regulamento técnico, 
com destaque para as formas 
de disputa, critérios de desem-
pate, cronograma e o sorteio 
dos grupos de disputas da 
primeira fase.

Mais de 50 equipes 
estão inscritas 
para a 2ª Copa 

Goioerê de Futsal 

De autoria do vereador 
Patrik Pelói, foi votado 
e aprovado na sessão da 
Câmara de Goioerê desta 
segunda-feira, projeto que 
propõe penalidades para 
quem pratica maus-tratos 

contra animais na cidade.  
De acordo com o projeto, 
os valores das multas podem 
variar de R$ 400,00 para ca-
sos menos graves, até R$ 10 
mil em situações de extrema 
gravidade.

Jaracatiá vai ganhar moderna creche com 
capacidade para atender cerca de 80 alunos 

O Distrito de Jaracatiá 
vai ganhar, no próximo 
dia 9 de outubro, uma 
moderna creche, com 
capacidade para atender 
cerca de 80 alunos. As 

obras estão em fase de 
conclusão e segundo o 
prefeito Betinho Lima, 
é uma conquista impor-
tante para o distrito.

Blitz educativa de 
trânsito orienta e 

alerta os condutores 
em Goioerê

Mulheres participam de formação 
sobre empreendedorismo rural

A Secretaria Mu-
nicipal de Trânsito de 
Goioerê, com apoio da 
Polícia Militar e 25ª 
Ciretran, realizou na 
tarde desta segunda-
feira, uma blitz educa-
tiva, com o objetivo de 
comemorar a Semana 
Nacional de Trânsito.

Buscando trabalhar a 
independência feminina 
na agricultura e evidenciar 
ainda mais o protagonis-
mo das mulheres na vida 
do campo e na gestão 

dos negócios, a Copacol 
proporcionou um ciclo de 
palestras com os Grupos 
Femininos da Cooperativa 
com foco em empreende-
dorismo rural.
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Maus-tratos a animais pode render
multa de até R$ 10 mil em Goioerê

De autoria do vere-
ador Patrik Pelói, foi 
votado e aprovado na 
sessão da Câmara de 
Goioerê desta segunda-
feira, projeto que propõe 
penalidades para quem 
pratica maus-tratos con-
tra animais na cidade. 

De acordo com o 
projeto, os valores das 
multas podem variar de 
R$ 400,00 para casos 
menos graves, até R$ 
10 mil em situações 
de extrema gravidade. 
“Um projeto importante 
e que serve de alerta para 
aqueles que não cuidam 
bem do seu animal”, 
disse Patrik.

Ele cita que o obje-
tivo do projeto é coibir 
ações ou omissões que 
resultem em crueldade, 
abuso, imprudência, 
negligência, imperícia 
ou atos voluntários e 
intencionais que pre-
judiquem a saúde e o 
bem-estar dos animais.

O vereador lembra 
que entre as principais 
formas de maus-tratos 
definidas no projeto, 
estão agressões ou o 
abandono, manter os ani-
mais desprotegidos em 
ambientes insalubres, 
perigosos ou inadequa-
dos para sua espécie e 

tamanho, bem como a 
negação de necessidades 
básicas, como alimento e 
água potável e exposição 
a condições climáticas 
incompatíveis.

Patrik destaca ainda 
que a aprovação desse 
projeto é fundamental 
para coibir os casos de 

maus-tratos e abando-
nos de animais nas ruas 
da cidade. “A ideia é que 
os valores das multas 
sejam repassados para 
a AMAA, que cuida 
dos animais abandona-
dos em nossa cidade”, 
acrescentou o vereador.

O projeto é de autoria do vereador Patrik Pelói: 
penalidade para maus-tratos aos animais

A Secretaria Municipal 
de Trânsito de Goioerê, 
com apoio da Polícia Mili-
tar e 25ª Ciretran, realizou 
na tarde desta segunda-
feira, uma blitz educativa, 
com o objetivo de come-
morar a Semana Nacional 
de Trânsito.

Durante a blitz, moto-
ristas e motociclistas foram 
orientados em relação ao 
respeito no trânsito. “Os 
condutores precisam ter 
consciência e o respeito é 
fundamental para um trân-
sito sem acidentes”, disse 
o secretário Milton Lima.

Blitz educativa de trânsito orienta
e alerta os condutores em Goioerê

Renata Borges, chefe da 
25ª Ciretran, lembrou que 
a ação faz parte da Semana 
Nacional de Trânsito, que 
acontece entre os dias 18 
a 25 de setembro. “Um 
ação importante, que visa 
conscientizar os motoristas 
sobre o respeito no trânsi-
to”, disse ela.

Durante a blitz foram 
entregues materiais aos 
condutores abordados, 
além de realizadas diversas 
orientações. “Para nós da 
PM, uma ação muito impor-
tante, que serviu para cons-
cientizar a população sobre 

a importância da mudança 
de atitude, evidenciando 
que cada um é responsável 
pela segurança de todos no 
trânsito”, disse o Sargento 
Fialho,  da Polícia Militar.

 e, por isso, deve perce-
ber os riscos e proteger a 
própria vida e a dos demais 
ao seu redor. Espera-se que 
as pessoas adotem novos 
comportamentos, valori-
zando a vida e que assim 
seja possível reduzir o 
elevado número de lesões 
e de mortes causadas pe-
los acidentes de trânsito”, 
destacou.

Participaram representantes de várias entidades, 
como Polícia Militar, Secretaria de Trânsito e Ciretran

A blitz buscou orientar os motoristas sobre a 
importância do respeito e cuidados no trânsito

Nova concessão
A abertura dos envelopes do Lote 2 do novo pacote 

de concessões rodoviárias do Paraná está marcada 
para às 14h do dia 29 de setembro na B3, a Bolsa de 
Valores do Brasil, com transmissão ao vivo pelo canal 
da instituição no YouTube.

Nova concessão II
A homologação do resultado da concessão do Lote 

2 acontecerá no dia 10 de novembro, com assinatura 
do contrato com o vencedor devendo ocorrer até o dia 
26 de janeiro de 2024. O Lote 2 tem extensão total de 
605 quilômetros e receberá investimentos de R$ 10,8 
bilhões.

Lote 2
O Lote 2 engloba as rodovias federais BR-153, BR-

277 e BR-369 e estaduais PR-092, PR-151, PR-239, 
PR-407, PR-408, PR-411, PR-508, PR-804 e PR-855. 
A concessão abrange as regiões de Curitiba, Litoral, 
Campos Gerais e Norte Pioneiro.

Jovens brasileiros
Pesquisa feita pelo Observatório Sistema Federação 

das Indústrias do Paraná (Sistema Fiep) aponta que 
jovens brasileiros, entre 15 e 29 anos, representam um 
quarto da população total do nosso país e quase 70% 
deles. Somente 33% estudam atualmente e, desses, um 
terço está em atraso escolar.

Líder nacional
O Paraná foi reconhecido pelo Instituto Brasileiro de 

Geografia e Estatística (IBGE) como líder nacional na 
produção de frangos, em 2023. O estado é responsável 
por 34,2% de tudo o que é produzido no país. A posição 
no ranking é mantida pelo terceiro ano consecutivo.

Fórum do Agronegócio
O governador Ratinho Júnior (PSD) participou da 

abertura do 4º Fórum do Agronegócio em Londrina. 
O evento envolve diferentes segmentos de públicos, 
tomadores de decisões e propõe novas agendas de 
desenvolvimento do agronegócio. “O Paraná é hoje o 
Estado mais sustentável do Brasil, mesmo produzindo 
um grande volume de alimentos. Mostramos que é 
possível produzir com volume e qualidade e também 
preservar a natureza”, disse.

Participação feminina
O Conselho Nacional de Justiça (CNJ) deve votar 

nesta terça-feira (19) a proposta que garante uma maior 
participação feminina nos tribunais federais, estaduais 
e do trabalho. Uma resolução deve promover a entre 
mulheres e homens nas promoções de juiz para o cargo 
de desembargador

Dia do Rei Pelé
A Câmara Municipal de Curitiba (CMC) aprovou a 

criação do Dia do Rei Pelé. A data será comemorada 
anualmente na data de 19 de novembro, em referência 
ao milésimo gol do atleta. Na Assembleia Legislativa 
do Paraná, o projeto foi apresentado por Alexandre Curi 
(PSD) e, na Câmara Federal, por Luciano Ducci (PSB).
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Moreira Sales em 44º lugar no ranking de
contratações via Agência do Trabalhador

O desempenho da 
Agência do Trabalhador 
de Moreira Sales colocou 
a cidade em posição de 
destaque no Estado, de 
acordo com relatório do 
Departamento do Traba-
lho, Estimulo à Geração 
de Renda e Intermediação 
de Mão de Obra da Secre-
taria de Estado da Justiça 
e Trabalho.

O município aparece na 
44ª colocação em número 
de trabalhadores contrata-
dos com a intermediação 
de mão de obra em agosto 
deste ano. “Uma posição 
expressiva, que mostra 
que estamos no caminho 
certo”, comemora o pre-
feito Rafael Bolacha.

Messias Andreta, chefe 
da Agência do Trabalha-
dor de Moreira Sales, cita 
que há algum tempo o mu-
nicípio tem se destacado 
nesse setor. “Esses núme-
ros mostra que a economia 
local está numa crescente 
e com as ações da equipe 
da agência estamos aten-
dendo às necessidades 
do mercado de trabalho”, 
comenta.

O prefeito Rafael Bo-
lacha lembra que pesa 
em favor dos números 
positivos, os cursos gra-
tuitos oferecidos pelo 
município, que segundo 
ele, são importantes para 

O prefeito Bolacha, com Wander Alves, da Regional 
da Secretaria do Trabalho de Campo Mourão

a obtenção desses resulta-
dos. “Através de parcerias 
com o Senar, por exemplo 
e outras entidades, temos 
oferecido vários cursos, 
que qualificam centenas 
de trabalhadores, com 
melhores chances de co-
locação no mercado de 
trabalho”, destacou.

Como premiação pelo 
bom desempenho da 
agência no município, 
Moreira Sales recebeu 
um moderno celular, que 
poderá ser usado pela 
equipe da Agência do 
Trabalhador.

Prefeitura retoma obra do Centro de Eventos do 
Jardim Universitário: custo será de R$ 792 mil

Mais uma das obras ina-
cabadas, herdadas de gestões 
anteriores, foi retomada 
nesta segunda-feira pela 
Prefeitura de Goioerê, após 
esforços da administração 
do prefeito Betinho Lima, 
para destravar os recursos 
represados em ministérios 
do Governo Federal.

Trata-se do Centro de 
Eventos do Jardim Univer-
sitário, cujas obras foram 
iniciadas ainda em 2017 e 
depois abandonadas. “Gra-
ças a Deus, depois de um 
trabalho bem articulado 
conseguimos destravar mais 
esta obra”, disse o prefeito 
Betinho Lima, comemoran-
do a retomada da obra.

Com o investimento 
de R$ 792 mil, dos quais 
cerca de R$ 400 mil são de 
contrapartida do município, 
o Centro de Eventos é um 
sonho da comunidade do 

Jardim Universitário. “Ago-
ra é só aguardar a empresa 
concluir os serviços e estare-
mos entregando a obra para 
a comunidade”, destacou 
Betinho.

Betinho lembrou que uma 
obra como essa não pode ficar 
parada. “Sem dúvida, uma 
obra  com essa dimensão não 
pode ficar parada, por isso 
vamos concluí-la e entregá-la 
para os moradores do Jardim 
Universitário”, frisou.

Ele disse ainda que a 
obra é fundamental para 
que a comunidade tenha um 
espaço para a realização de 
reuniões e outros eventos. 
“Com essa obra pronta, os 
moradores terão um local 
apropriado para sediar uma 
exposição, shows e eventos 
locais”, disse, acrescentando 
que o Centro de Eventos será 
um divisor de águas para o 
Jardim Universitário.O prefeito Betinho esteve no local da obra nesta segunda-feira: serviços retomados depois de seis anos
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Copacol: cooperativa vai inaugurar UPA
de R$ 50 milhões em Quarto Centenário

A diretoria da Copacol 
marcou para o dia 20 do 
próximo mês de outubro, 
a solenidade de inaugura-
ção da UPA – Unidade de 
Produção de Alevino no 
município de Quarto Cen-
tenário, empreendimento 
que terá um investimento 
total na casa de R$ 50 
milhões.

O anúncio da inaugu-
ração foi feita na última 
sexta-feira, pelo gerente 
da Unidade da Copacol de 
Goioerê, Sérgio Favarão, 
que esteve reunido com o 
prefeito Akio Abe. “Nós 
só temos que agradecer, 
pois é um investimento 
que vai trazer riqueza 
e gerar empregos para 
Quarto Centenário”, diz 
o prefeito.

Conforme o presidente 
da Copacol, Walter Pi-

tol, a UPA deverá gerar 
aproximadamente 50 
empregos diretos quando 
estiver no funcionamento 
total. “Nós planejamos 
nossos investimentos fo-
cados no desenvolvimen-
to regional, oferecendo 
oportunidade de emprego 
e renda. Acreditamos que 
junto com o município de 
Quarto Centenário, ire-
mos crescer ainda mais” 
destaca ele.

Pitol lembra que a 
Copacol tem feito in-
vestimentos em vários 
municípios da região, 
prestigiando a comunida-
de regional e promovendo 
a geração de emprego e 
renda às cidades. “Essa é 
nossa missão e estamos 
conseguindo cumprir 
com aquilo que temos 
estabelecidos”, comenta.O prefeito Akio com o gerente Sérgio, durante visita no gabinete municipal

Mais de 50 equipes estão inscritas 
para a 2ª Copa Goioerê de Futsal 
A 2ª edição da Copa 

Goioerê de Futsal prome-
te. No total 54 equipes se 
inscreveram para a compe-
tição, que será disputada nas 
chaves Prata e Ouro.

A reunião para definição 
dos detalhes da competição, 
aconteceu nesta semana e de 
acordo com o secretário de 
Esportes, Igor Américo, na 
oportunidade foi repassado 
todo o regulamento técni-
co, com destaque para as 
formas de disputa, critérios 
de desempate, cronograma 
e o sorteio dos grupos de 
disputas da primeira fase.

Agendada para começar 
na próxima segunda-feira, 
dia 25, a competição contará 
com 10 equipes na chave 
ouro, também chamada de 
categoria livre; 18 na chave 
prata - também livre e 26 nas 

Representantes de equipes e comissão organizadora da copa se dizem animados

categorias de base, envol-
vendo atletas sub-9, sub-12 
e sub-15. “Vai ser uma das 
maiores competições que 
nós já vimos na cidade”, 
destaca Igor.

Ele cita que os jogos 
serão realizados nos ginásio 
de esportes 10 de Agosto, 
Jardim Lindóia e Universi-

tário. “A expectativa é gran-
de e todos estão ansiosos 
pelo inicio da competição”, 
comenta o secretário.
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Janiópolis iniciou os preparativos 
para a 4ª Caminhada da Natureza 

Marcada para acon-
tecer no dia 30 de ou-
tubro, a 4ª Caminhada 
Internacional na Natu-
reza de Janiópolis deve 
reunir centenas de pes-
soas de todo o Paraná. 

No ano passado fo-
ram mais de 600 cami-
nhantes no evento orga-
nizado pela prefeitura, 
através da Secretaria 
do Meio Ambiente em 
parceria com o Instituto 
de Desenvolvimento 
Rural – IDR Paraná.

A primeira reunião 
visando a organização 
do evento deste ano 
aconteceu na última 
quarta-feira, no Au-

A primeira reunião para tratar do evento foi realizada na última quarta-feira

ditório da Secretaria 
de Meio Ambiente e 
contou com a partici-
pação do coordenador 
regional das caminha-
das da região, Clóvis 
José Rosa, técnico do 
IDR de Campo Mourão, 
além do prefeito Ismael 
Dezanoski.

As tratativas foram 
referentes às delega-
ções de tarefas da equi-
pe, definição das enti-
dades na preparação do 
café da manhã, almoço e 
bar, dentre outras ações. 
Neste ano, a organiza-
ção abrirá espaço para 
que artesãos e produto-
res da agroindústria fa-

çam a exposição de seus 
trabalhos e produtos.

Durante a reunião foi 
definido que será reali-
zado um novo percurso, 
sem perder a qualidade 
do trajeto. A caminhada 
iniciará no Parque de 
Exposições, na Estrada 
para o Graminha, onde 
serão concentradas as 
principais atividades.  

Também participa-
ram da reunião, a secre-
tária de Meio Ambiente 
Luana Karoline Pereira, 
a presidente da ACIJAN 
Edinalva Nascimen-
to, representando a 
Casa das Fraldas Dirce 
Nakayama, presidente 

do Rotary Clube Cris-
tiane Godinho, técnico 
do IDR Local José 
Cláudio do Prado e 
Marcos Sobczak res-
ponsável pela equipe de 
abertura da trilha.

Jaracatiá vai ganhar moderna creche com 
capacidade para atender cerca de 80 alunos 

O Distrito de Jaracatiá 
vai ganhar, no próximo dia 
9 de outubro, uma moderna 
creche, com capacidade 
para atender cerca de 80 
alunos. As obras estão em 
fase de conclusão e segundo 
o prefeito Betinho Lima, é 
uma conquista importante 
para o distrito.

Ampliada e totalmente 
remodelada, a nova creche 
terá quatro salas de aula, 
área de descanso, sala de ad-
ministração, banheiros no-
vos, inclusive para banhos e 
um moderno parquinho que 
vai encantar a criançada.

De acordo com a secre-
tária de Educação, Ane de 
Paula, o investimento será 
de mais de R$ 1 milhão. 
“Além da ampliação e re-
formas, todo mobiliário será 
novo, dando mais conforto 
às crianças e comodidade 

aos nossos professores’, 
disse.

O prefeito Betinho Lima 
lembrou que em todas as 
salas haverá ar-condiciona-
do. “Trata-se de uma creche 
modelo”, disse, agradecen-
do aos professores e direção 
do local. “Essa é uma con-
quista de todos nós”, citou, 
acrescentando que sua 
administração está tirando 
um sonho da comunidade 
do papel e transformando 
em realidade.

Vale destacar que as 
obras de reformas da cre-
che foram iniciadas ainda 
em 2017 e depois foram 
abandonadas. “Esta creche 
estava abandonada, obras 
paradas, tudo travado, mas 
graças a Deus conseguimos 
destravar e hoje está se 
tornando realidade”, come-
morou o prefeito.O prefeito Betinho Lima e secretaria Ane durante vistoria às obras de melhorias da creche do Jaracatiá
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Mulheres participam de formação
 sobre empreendedorismo rural

Buscando trabalhar a 
independência feminina 
na agricultura e eviden-
ciar ainda mais o pro-
tagonismo das mulheres 
na vida do campo e na 
gestão dos negócios, a 
Copacol proporcionou 
um ciclo de palestras com 
os Grupos Femininos da 
Cooperativa com foco em 
empreendedorismo rural. 
As atividades foram reali-
zadas em Cafelândia, For-
mosa do Oeste, Jesuítas e 
Nova Aurora. “Dentro do 
agro a mulher vem mais 
curiosa, mais determi-
nada, mais ousada, mais 
resiliente, então o meu 
trabalho é voltado neste 
sentido de mostrar a ela o 
potencial e a capacidade 
que ela tem e o quanto 
ela pode contribuir com a 
gestão dentro da proprie-
dade atualmente”, afirma 
Meire Maciel, palestrante 
e mentora em desenvolvi-
mento comportamental há 
mais de doze anos.

O foco dos encontros é 
mostrar às mulheres a ca-
pacidade que elas têm para 
atuar como protagonistas 
dentro das propriedades. A 
participação das mulheres 
no setor do agronegócio 
em cargos de liderança 
vem aumentando cada vez 
mais. De acordo com o úl-
timo Censo Agropecuário, 

realizado pelo Instituto 
Brasileiro de Geografia e 
Estatística, houve um au-
mento de 38% no número 
de mulheres que ocupam 
cargos de condução das 
propriedades rurais no 
Brasil entre os anos de 
2006 e 2017. “A empre-
endedora rural vem com 
o papel importante de 
desenvolver e contribuir 
com a gestão da proprie-
dade, e as mulheres estão 
cada vez mais antenadas 
com isso, buscando co-
nhecimento, inovação e 
comunicação”, comple-
menta Meire.

Lovane Scheffer Nu-

nes, do Grupo Feminino 
de Cafelândia, ressalta a 
importância da promoção 
desse tipo de ações por par-
te da Cooperativa. “Esse 
conhecimento adquirido é 
extremamente importante 
para melhorarmos nossos 
resultados. Além disso, as 
famílias precisam estar 
unidas para evoluirmos. 
A mulher sempre tem que 
andar junto do marido, 
seja na propriedade, seja 
na vida. Trabalhamos uni-
dos, tomamos as decisões 
juntos e estamos colocan-
do também os filhos para 
participarem conosco”.

Neuza Sagawa,  do 
Grupo Feminino de Je-
suítas, ressalta a atuação 
da mulher em todos os 
âmbitos do campo. “A 
mulher está cuidando dos 
aviários, dirigindo trator, 
fazendo colheita, e essas 
palestras são importantes 
por nos mostrar que temos 
capacidade de fazer o que 
quisermos. Ela não é só 
esposa, ela é mãe, é agri-
cultora e também participa 
do trabalho no campo”.

Para Rosenilda de Oli-
veira, do Grupo Feminino 

de Iracema do Oeste, 
houve uma mudança no 
papel da mulher, que antes 
cuidava apenas dos afa-
zeres domésticos e agora 
assume um papel de prota-
gonismo na tomada de de-
cisões e administração dos 
negócios na propriedade. 
“Antigamente éramos 
apenas do lar, mas hoje 
também somos do agro e 
participamos de tudo, e 
isso agrega valor a nós. 
Temos que estar por den-
tro de tudo e aprendermos 
a lidar com pessoas, com 
deveres, com tudo que está 
dentro da propriedade”.

Simone Gomes da Sil-
va, do Grupo Feminino 
do Alto Alegre, ressalta 
o desenvolvimento das 
habilidades proporcio-
nado pelos eventos que a 
Copacol promove. “Essas 
palestras  nos ajudam 
muito a nos desenvolver 
melhor,  levando cada 
vez mais conhecimento 
e aprendizado para o 
campo, e a Copacol é 
muito importante por bus-
car sempre passar esses 
conhecimentos para as 
mulheres”.
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Rancho Alegre dá exemplo de boa gestão e se
destaca pela quantidade de obras e realizações 

Rancho Alegre D’Oeste 
é um exemplo de boa gestão 
e se destaca na região devi-
do à quantidade de obras e 
realizações. Essa pequena 
cidade está se transfor-
mando em um canteiro de 
importantes obras que vão 
melhorar a qualidade de 
vida da população local.

Um dos grandes projetos 
em andamento é a constru-
ção de novas moradias no 
Conjunto Habitacional São 
José, que beneficiará 37 
famílias de Rancho Alegre. 
As obras das casas, com 51 
metros quadrados cada, já 
começaram e têm previsão 
de conclusão nos próximos 
8 meses. 

Para a realização deste 
projeto, está sendo inves-
tido o montante de R$ 
3.986.283,96, proveniente 
de parceria entre o Governo 
Federal, a Caixa e o Gover-
no do Estado. O prefeito 
Cássio Zanuto destacou 
a importância desta obra, 
mencionando que há mais 
de 12 anos não eram cons-
truídas novas moradias em 
Rancho Alegre.

Além da construção des-
sas 37 moradias, o prefeito 

Cássio Zanuto já está reali-
zando obras de infraestrutu-
ra em um novo loteamento 
que abrigará mais casas. O 
município está buscando 
outros projetos através do 
Governo do Estado para 
atender à população mais 
carente. O objetivo é deixar 
o local pronto enquanto as 
negociações para a libera-
ção dos recursos seguem 
em andamento.

Outro investimento de 
destaque em Rancho Alegre 
do Oeste é a recuperação 
de 100% da malha viária 
da cidade. Foram revitali-
zadas 16 ruas e avenidas 
com uma pavimentação 
asfáltica de excelente qua-
lidade, com 4 centímetros 
de espessura. Para essa 
revitalização, foram investi-
dos R$ 1.630.000,00, sendo 
R$ 400 mil do Município, 
R$ 830 mil liberados pelo 
deputado Paulo Litro e 
R$ 400 mil pelo deputado 
Romanelli. Além das me-
lhorias no asfalto, todas as 
vias receberam uma nova 
pintura de sinalização de 
trânsito e calçadas nas ruas 
que precisavam.

Em uma parceria com o 

Governo do Estado, a Pre-
feitura de Rancho Alegre do 
Oeste pavimentou a via de 
acesso à Vila Rural Santa 
Felicidade, onde vivem 
cerca de 20 famílias. As 
comunidades rurais também 
estão sendo beneficiadas 
com mais de 5 quilômetros 
de calçamento de pedra 
irregular, sendo 2,1 km na 
estrada de acesso a Arapuã, 
que já foi concluída, e 3 
km na estrada da Gleba 15, 
com 60% já concluído. A 
próxima etapa desse projeto 
é executar uma pavimenta-
ção asfáltica por cima do 
calçamento.

A cidade de Rancho 
Alegre do Oeste também 
está mais bonita e segura 
com a implantação do novo 

sistema de iluminação em 
LED em 100% da região 
central da cidade e na Vila 
Rural. De acordo com o pre-
feito, essa mudança trouxe 
uma melhoria significativa 
na iluminação da cidade e 
ainda proporcionou uma 
grande economia para os 
cofres públicos.

Outro investimento em 
andamento é um projeto de 
urbanização e calçamento 
com pavers na área em fren-
te ao cemitério e ao estádio. 
Serão mais de 1600 metros 
quadrados de calçamento, 
com plantio de grama. Esse 
investimento não apenas 
tornará o local mais bonito, 
mas também criará um es-
paço adequado e organizado 
para estacionamento.

Ao ser questionado sobre 
o segredo para tantos inves-
timentos, Cássio Zanuto 
destacou que tudo isso é 
resultado de muito trabalho 
de sua equipe, do apoio 
incondicional da Câmara 
de Vereadores e da parceria 

com os governos estadual e 
federal. “O que está acon-
tecendo em Rancho Alegre 
é uma demonstração de 
união, com a soma de es-
forços, resultando em obras 
e melhorias para a popula-
ção”, finalizou o prefeito.

O prefeito Cassio Zanuto vistoria obras que estão sendo realizadas no município

AVISO DE TOMADA DE PREÇOS Nº. 6/2023
Objeto: CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPE-

CIALIZADA PARA CONSTRUÇÃO DE UNIDADE 
BÁSICA DE SAÚDE PADRÃO TIPO I DO CENTRO 
NO MUNICÍPIO DE GOIOERÊ-PR, CONFORME 
PROJETOS, MEMORIAL E PLANILHA ORÇA-
MENTÁRIA.

Horário: 09:00 horas. Data: 06/10/2023. 
Valor máximo: R$-1.456.895,61.
Local: Sala de Reunião da Prefeitura Municipal de 

Goioerê.
Informações: fone (44) 35218919. Edital disponível 

no site www.goioere.pr.go.br, e pelo e-mail: licitacoes@
goioere.pr.gov.br

ROBERTO DOS REIS DE LIMA
Prefeito Municipal

Goioerê, 18 de setembro de 2023
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Paraná bate recorde de contratações via 
Agências do Trabalhador no mês de agosto

As Agências do Tra-
balhador e postos avan-
çados de atendimento 
intermediaram 14.705 
contratos de trabalho 
em agosto, o melhor 
resultado já registrado 
para o mês no Paraná 
e um crescimento de 
15,8% em relação ao 
mesmo período do ano 
passado, com 12.699 
contratações. Em agosto, 
o Paraná foi responsável 
por 32,74% de todas as 
44.917 contratações de 
trabalho feitas pelo Sine 
em todo o País. São Paulo 
encerrou o período em 
segundo lugar, com 6.474 
colocações, enquanto o 
Ceará teve desempenho 
próximo, com 6.101 con-
tratos fechados.

Na região Sul, o Para-
ná empregou 81,26% das 
18.096 pessoas contrata-
das em agosto para vagas 
formais de trabalho. O 
Rio Grande do Sul re-
gistrou 2.586 interme-
diações neste período e 
Santa Catarina, 805.

As localidades que 
mais intermediaram 
contratações via Sine 
foram Curitiba (1.500), 
Toledo (677), Cianorte 
(499), Cascavel (490), 

Campo Largo (424), 
Pato Branco (411), São 
José dos Pinhais (401), 
Francisco Beltrão (232), 
Assis Chateaubriand 
(280), Apucarana (237), 
Marechal Cândido Ron-
don (237), Guarapuava 
(235), Dois Vizinhos 
(223) e Umuarama (208). 
Mesmo cidades menos 
populosas registraram 

bons indicadores, como 
Carambeí (86), Altônia 
(87), Chopinzinho (97), 
Imbituva (105) e Lapa 
(129).

No acumulado do ano, 
a rede Sine estadual co-
locou 96.500 pessoas em 
vagas de emprego, um 
desempenho 121% supe-
rior ao segundo colocado, 

São Paulo (43.646). O 
Ceará ficou em terceiro 
lugar, com 34.381. Em 
relação aos oito primei-
ros meses de 2022, com 
83.318 empregos inter-
mediados, o avanço foi 
de 15,82%.

Entre os estados da 
região Sul, o Paraná 
concentrou, de janeiro a 
agosto, mais de 79% de 

todas as contratações via 
Sine. O Rio Grande Sul 
contabilizou, no mesmo 
período, 43.646 inter-
mediações, enquanto 
Santa Catarina colocou 
em oito meses 34.381 
trabalhadores em empre-
gos formais através das 
Agências do Trabalhador 
e postos de atendimento.

Para o secretário de 

Estado do Trabalho, Qua-
lificação e Renda, Mauro 
Moraes, o desempenho 
do Estado em colocar 
pessoas no mercado de 
trabalho através da Rede 
Sine atende a uma meta 
estabelecida pelo go-
vernador Carlos Massa 
Ratinho Junior de manter 
o Paraná como grande 
celeiro de empregos.

“Estamos perto de 
chegar a 100 mil empre-
gos formais preenchidos 
através da intermediação 
de mão de obra feita pelas 
Agências do Trabalha-
dor e postos avançados 
de atendimento. Tendo 
como base o resultado 
obtido até agosto, certa-
mente fecharemos o ano 
com mais de 150 pessoas 
trabalhando com carteira 
assinada no Estado via 
SINE, disparadamente 
o melhor resultado do 
sistema em todo o País”, 
comentou.

Veja o ranking dos 
estados nas contrata-
ções via Sine em agosto 
no País e o ranking dos 
estados nas contratações 
via Sine no acumulado do 
ano. Confira os números 
dos municípios parana-
enses em agosto .
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